

Association des Amis des Sentiers Pédestres de Saxon

AASPS



Depuis 2014, des bénévoles de tous âges et tous horizons entretiennent les quelques 80 km de sentiers pédestres de Saxon. De mars à octobre, sur une base hebdomadaire, ils/elles œuvrent dans la bonne humeur, unis par leur amour de la nature.



Si vous avez envie de soutenir l'AASPS, vous pouvez soit rejoindre les bénévoles, soit devenir membre de soutien ou faire un don.

IBAN : CH47 8080 8001 1825 0132 9

Facebook : Les Amis des Sentiers Pédestres de Saxon

Plan au verso